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第１５回目黒区教育委員会定例会会議録 

開催年月日  平成３０年４月２４日 

開催場所   教育委員会室 

出席委員       教育委員会教育長        尾 﨑 富 雄 

教育委員会教育長職務代行者   笹 尾 敦 夫 

教育委員会委員         中 山 ひとみ 

教育委員会委員         後 藤 幸 子 

教育委員会委員         櫻 井 道 雄 

 

出席職員       教育次長            野 口   晃 

           教育政策課長          山野井   司 

           学校統合推進課長        和 田 信 之 

           学校運営課長          村 上 隆 章 

           学校施設計画課長        鹿 戸 健 太 

           教育指導課長          田 中   浩 

           教育支援課長          酒 井   宏 

           統括指導主事          寺 尾 千 英 

           生涯学習課長          馬 場 和 昭 

           八雲中央図書館長        増 田   武 

 

書記                         小野塚 幸 隆 

山 東 隆 博 
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（議事日程） 

日程第１  報告事項   平成３０年度児童生徒数・学級数について 

日程第２  報告事項   平成３０・３１年度青少年委員の欠員補充にか

かる委嘱について 

 

資料配布 

・平成３０年６月行事予定 

・新学習指導要領実施及び教科用図書採択に関するスケジュール 

・目黒区教員人材育成基本方針 

・目黒区授業改善の手引き～学力調査活用編～ 
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（午前９時３０分開会） 

 

○教育長   第１５回目黒区教育委員会定例会を開会いたします。本日の

欠席職員は古舘統括指導主事です。署名委員は笹尾委員です。 

       それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１  平成３０年度児童生徒数・学級数について（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございませんか。 

○教育長   まず１ページの表ですけれども、非常に興味深い資料です。こ

の表で言うと６年生が１，４００人台、４年生、５年生が１，５

００人台になって、１、２、３年生は１，６００人台です。この

山が動いてくるということです。 

       東京都の人口推計自体が既に実数を下回った数字になっていま

すので、今後の児童数はさらに高まる可能性があると思います。

この表には出ていませんけれども、下目黒、烏森、田道、駒場、

上目黒については、普通教室可能数を超える推計が出ています。 

       そういった人口の増加している波や、転入の５８人増はあくま

でもこの１年から６年だけでの増なわけで、０歳から５歳までと

か、それ以降の年代の増はここには書いていないわけで、実は転

入増はかなり増えていると思っています。 

       したがって、今のうちから何か手を打っておかないと、気がつ

いたら手遅れということがあろうかと思います。 

       それから特別教室を普通教室に転用できる教室数があるのか、

ないのか、あるとすれば幾つまで増やせるのか、これを資料にし、

できるだけ早い段階で調査研究をしていただきたいと思います。

要望です。 

〇委員    ６ページの小学校のところで、入学率が低いのが原町と菅刈と

いうことでした。これは、隣接で何人か異動したとして、残りは、

国私立に流れたという認識でよろしいでしょうか。 

○説明員   隣接の動き以外は、国立、私立という形になります。 

○教育長   原町小学校の隣接の動きは紹介できますか。 

〇説明員   今年度の原町小学校の隣接の結果、マイナス９と記載してござ

いますけれども、動きといたしましては、入りが１で、減が１０、

差し引きマイナス９です。入りは碑から原町へです。１０の減は、
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大岡山に４、向原に６です。 

○教育長   この件についてご質問等はございませんか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程２を議題とします。 

 

（日程第２  平成３０・３１年度青少年委員の欠員補充にかかる委嘱につい

て（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございませんか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

 

資料配布 

・平成３０年６月行事予定 

・新学習指導要領実施及び教科用図書採択に関するスケジュール 

・目黒区教員人材育成基本方針 

・目黒区授業改善の手引き～学力調査活用編～ 

 

○教育長   ここで、議事の都合により暫時休憩をいたします。 

 

（午前１０時４分、休憩入る。） 

 

（午前１０時５分、休憩終わる。） 

 

○教育長   休憩前に引き続き、会議を開きます。 

       次週５月１日は休会とし、第１６回目黒区教育委員会定例会は

５月８日に開催します。 

       以上で、本日の定例会を閉会とします。 

 

（午前１０時７分閉会） 

 


